



2020年11月 辰口中学校保健室

朝の健康観察表チェックについてのお知らせ

4, 6月から新型コロナウイルス感染症予防のため行われている朝の健康観察表（体温・健康）チェックですが、寒い時期に入るため、下記のように変更します。

- (1) 健康観察表チェックは生徒玄関の中で行います。
- (2) 生徒玄関の入り口が変わります。



健康観察表を記入してきた人で、
体温が36.9℃以下だった人

⇒ 2, 3年生玄関入口から入ります

①体温測定をしてこなかった人
②健康観察表が未記入の人
③健康観察表を忘れた人
④健康観察表に37.0以上の記入
があった人

⇒ 1年生玄関入口から入ります
(検温または再検温をします)

朝の健康観察表チェックの大切さを再認識しよう

最近の朝の健康観察表チェックの様子。大半の人は体温測定をしてきていますが、一部してこない人の姿がみられるようになってきています。

【4月当初の朝の体温、健康チェックの様子】

なぜ、朝の体温、健康チェックをするのか。

感染症は①病原体（感染源）②感染経路③宿主の3つの要因がそろうことで感染します。感染対策においては、これらの要因のうち1つでも取り除くことが重要です。

学校内での感染拡大を防ぐためには、なによりも外からウイルスを持ち込まないことが重要といわれています。そのためにも朝の体温、健康チェックの徹底は特に大切です。

そして、この体温、健康チェックは病院、飲食店、スポーツ施設等様々な施設においても行われており、コロナ感染拡大を防ぐために社会全体で取り組んでいます。

みなさんも辰中生みんなの健康を守るために、社会を守るために自分たちができる感染予防対策に取り組みましょう。



わたしたちにできる感染予防対策
手を洗おう！ マスクをしよう！
換気をしよう！ 距離を意識しよう！
自分の体調に関心をもとう！